

Con vibrantes partidos se dio inicio al Torneo Internacional de Tenis Senior en Quillota 2022.

Durante el período estival uno de los objetivos de la administración del Alcalde de Quillota Óscar Calderón fue organizar distintas actividades gratuitas para todas las familias de la comuna, intentando de esta forma mejorar su salud mental siendo mucho más felices, olvidando por unos instantes los problemas derivados por pandemia del Coronavirus, iniciativas que se extenderán a lo largo de esta semana de marzo con Torneo Internacional de Tenis para la categoría senior, respaldado por la Federación Internacional de Tenis, evento que entre el 28 de febrero y 01 de marzo vivió sus primeras jornadas, tras las cuales el balance fue positivo en todos los aspectos.

En la previa del comienzo de los encuentros, con la presencia del Alcalde de Quillota Óscar Calderón junto a los concejales Daniela Meriño, Karen Madrid, Eduardo Ormazábal y Ramón Balbontín, se realizó la inauguración de este evento, instancia en que la máxima autoridad comunal manifestó el orgullo por el hecho que se considere a la ciudad internacionalmente a través del tenis, además de la expectativa de ser un colaborador activo para que esto resulte, sin dejar de lado que esta clase de torneos ayudan a potenciar la propuesta local, puesto que permite abarcar lo competitivo para complementarlo con las actividades municipales recreativas y formativas ,

Anuncio Patrocinado

Asimismo, destacó el valor turístico de este evento, pues llegarán delegaciones de Chile y extranjero, quienes visitarán y conocerán una ciudad donde serán atendidos de buena manera, para que puedan regresar, y desde esa perspectiva, a través del deporte Quillota se está dando a conocer mundialmente. Por su parte, el Director del Torneo Octavio González se manifestó feliz por lo conseguido, señalando que este campeonato pretende el que la comuna sea considerada por el mundo del tenis, contando con este torneo 200, cumpliendo exigencias, superiores, lo que podría significar para el futuro que vengan incluso ex número uno del mundo a jugar aquí.

Luego de esta ceremonia, a partir del martes se iniciaron los encuentros por cada una de las categorías, que en esta ocasión consideran a los mayores de 30 años en adelante, registrándose a más de 120 jugadores inscritos, lo que representa un gran éxito de esta competencia, donde el público podrá observar partidos desde las 09 horas, con entrada absolutamente gratuita, además de disfrutar de otros atractivos por parte de las empresas colaboradoras, pero sobre todo, vivir la fiesta deportiva del más alto nivel, en una experiencia que se vive por primera vez en la comuna y aspira a convertirse en una tradición que se pueda mantener a lo largo del tiempo.

Con vibrantes partidos se dio inicio al Torneo Internacional de Tenis Senior en Quillota 2022.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?